

DRAFT 11.5.2020

Black Lives Matter en la semana de acción de las escuelas de DeKalb 2020

COMUNICADO DE PRENSA

La semana del 9 al 13 de noviembre será "*Black Lives Matter*" en la Semana de acción 2020 de las escuelas DeKalb" en el Distrito Escolar del Condado de DeKalb (DCSD). El evento, de una semana, incluye actividades diarias de instrucción basadas en la escuela de "*Black Lives Matter*", incluyendo una celebración en los medios sociales de las instituciones y universidades históricamente para personas de color (HBCU), una celebración de los negocios de propiedad de personas de color en el condado de DeKalb, la inauguración de "*My Brother's Keeper*", un "*My Black is Beautiful Unity Day*," y un panel de discusión dirigido por alumnos.

La Junta de educación aprobó la resolución sobre la *Black Lives Matter* en la Semana de acción 2020 de las escuelas de DeKalb el 13 de julio del 2020. El objetivo de esta semana es impulsar un movimiento continuo de reflexión crítica y conversación honesta en las comunidades escolares para que las personas de todas las edades se comprometan con las cuestiones de justicia racial.

"El Distrito Escolar del Condado de DeKalb es un distrito escolar diverso y celebramos esa hermosa diversidad en todos los sentidos", dijo la superintendente Cheryl Watson-Harris. "La Semana de acción de las escuelas de DeKalb 2020 de *Black Lives Matter* da a nuestros alumnos y personal la oportunidad de reconocer las imágenes positivas para nuestros alumnos en nuestras comunidades, al mismo tiempo que hablan en contra de las injusticias raciales y sociales en nuestras comunidades."

Black Lives Matter comenzó como un hashtag de redes sociales en el 2013 en respuesta al asesinato fatal de Trayvon Martin, de 17 años, por un coordinador de vigilancia del vecindario en Sanford, Fla. El movimiento de las redes sociales se transformó en una organización global con el objetivo de generar poder para llevar justicia, sanación y libertad a las personas de color de todo el mundo.

El presidente de la Junta de educación del condado de DeKalb, el Sr. Marshall Orson, dijo: "La Semana de *Black Lives Matter* en las escuelas del Distrito Escolar del Condado de DeKalb es una afirmación del compromiso del distrito con sus alumnos, personal y comunidades de color. Al enfocarnos en las importantes contribuciones de estas comunidades, así como en los desafíos continuos que enfrentan, enriqueceremos las vidas de todos los que son parte o tocados por DCSD."

"En la sociedad actual, el Movimiento *Black Lives Matter* es una representación visual de lo que nuestros antepasados lucharon a lo largo de la historia", dijo Dijon DaCosta, miembro de la Junta escolar. "Nuestros antepasados lucharon por la justicia, la libertad, la igualdad y el cambio, lo que beneficia a las minorías y las personas de color. Debemos continuar construyendo sobre su legado involucrándonos, manteniéndonos informados y eligiendo dejar que nuestras voces sean escuchadas. Ahora es el momento de cambiar la narrativa hacia el cambio progresivo, la diversidad y la inclusión. No podemos permitirnos continuar con los comportamientos negativos del pasado que causan división. El cambio comienza con nosotros."

Para obtener más información sobre "*Black Lives Matter* en la Semana de acción de las escuelas de DeKalb del 2020," visite <https://www.dekalbschoolsga.org/featured-news/black-lives-matter-at-dekalb-schools/>.

Las solicitudes de cobertura de los medios de comunicación deben enviarse a communications@dekalbschoolsga.org.